



DÉJEUNER DE PRÉSENTATION LUNCH PRESENTATION

LE LUXE ET LA CLIENTÈLE À TRÈS FORTE CONTRIBUTION

LUXURY / LIFESTYLE & HIGH CONTRIBUTION CLIENTELE

PARTANCE déploie des actions promotionnelles dédiées au développement du segment du Luxe et de la clientèle individuelle à très forte contribution avec un nouveau profil de souscripteurs, de facilitateurs de vie et d'envies qui viennent se joindre aux agences spécialisées de cette niche très spécifique

PARTANCE has been deploying promotional actions dedicated to the development of the Luxury/lifestyle segment and of individual customers with a very high contribution, with a new profile of subscribers, lifestyle facilitators who join the specialized agencies of this very specific niche.

Les **déjeuners de présentation** sur Paris et les capitales européennes s'articulent dans des salons de réception ou restaurants réputés dans la ville pour l'excellence de leurs services. Partance saisit l'opportunité du temps disponible des décideurs l'instant du déjeuner/dîner pour leur présenter de nouvelles adresses pour répondre à leur recherche d'inspiration pour des produits et services d'excellence.

Un travail préliminaire approfondi et une campagne de phoning personnalisée permettent d'assurer à chacun de pouvoir rencontrer des décideurs d'excellence ultra ciblés pour le meilleur ROI attendu.

The **Lunch presentations** in Paris are articulated in reception rooms or renowned restaurants in the city for the excellence of their services. Partance takes the opportunity of the decision-makers available time during lunch/dinner to introduce them to new addresses for their future projects.

In-depth preliminary work and a personalized phoning campaign ensure that everyone can meet ultra-qualified decision-makers for the best ROI expected.

Base : 10/12 decision makers

DÉROULE TYPE DÉJEUNER DE TRAVAIL BASE 10 /12 DECIDEURS

12h00
Briefing et introduction du profil de chaque invité
(Historique, volume et type d'activité)

12h30
Enregistrement des invités au fil des arrivées
Apéritif NetWorking

13h00
Déjeuner trois services et présentation de chacun
des Hôteliers & Destinations entre les plats

Débats autour de l'offre
de chaque prestataire présent

Menu personnalisé
QR code avec descriptif complet de vos prestations et services que
chaque invité conservera dans le cadre de ses futurs demandes

Au lendemain de l'événement, liste complète
(nom, société, mail) des contacts présents pour suivi personnalisé, en
accord avec la réglementation RGPD.

LUNCH PRESENTATION SET UP & ORGANISATION BASE 10 /12 DECISION MAKERS

12h00
Briefing including the business profile of each invitee
(Historic, business volume, industry segment)

12h30
Invitees registration
Apéritif NetWorking

13h00
Lunch with a set menu allowing each partner to introduce their
destination/entity between meals

Debate around each exhibitor present

Personalized menu with QR code with your full contact details

Full list of participants (name/company/mail)
will be sent the day after the event for your personalized follow up
in accordance with GDPR regulations.

Votre participation vous offre une visibilité d'1 mois sur la plate forme des Signatures. Avec un supplément de 500€ HT la validité de votre page sur la plate forme sera prolongée sur une durée d'un An.

Pour une page détaillée incluant Vidéo, galerie de photos, témoignages et développement de votre offre devant les décideurs de la profession (Nous consulter).

Your participation grants you complimentary access via a « resumed » page to the Signatures du MICE by PARTANCE for the validity of one month. By adding a supplement of 500€ net the validity of your page will be extended for the duration of one year.

For a detailed page including video, photo gallery, testimonials and development of your MICE offer, please contact us.